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Antrag 

der Abgeordneten Horst Arnold, Florian von Brunn, Ruth Müller, 
Herbert Woerlein SPD 

Förderung des mehrjährigen Energiepflanzenanbaus installieren 

Der Landtag wolle beschließen: 

Die Staatsregierung wird aufgefordert, zur verbindlichen Förderung 
des mehrjährigen Energiepflanzenanbaus im Rahmen der Agrarum-
weltmaßnahmen ein Förderprogramm zu entwickeln und zur kom-
menden Antragstellung ab dem Jahr 2019 anzubieten. 

 

 

Begründung: 

Durch den Anbau von mehrjährigen Energiepflanzen werden dauer-
haft und nachhaltig hohe Biomasseerträge erzielt. Ökologisch gese-
hen bieten mehrjährige Energiepflanzen viele Vorteile, so ist der Pes-
tizideinsatz gegenüber konventionellen einjährigen Kulturen sehr ge-
ring und die Gefahr der Erosion fast auszuschließen.  

Darüber hinaus bieten viele Kulturen, wie beispielsweise die Durch-
wachsene Silphie oder Wildkräutermischungen, ein enormes Nah-
rungspotenzial für Insekten.  

Um den Anbau weiter voranzutreiben, ist eine Förderung über Agra-
rumweltmaßnahmen zu installieren. 

 


